

ABSTRAK

Roza Jazinda Sari, 126101211076, Judul skripsi Jual Beli Akun *Game Mobile Legends* Oleh Anak Di Bawah Umur Perspektif Fiqh Muamalah dan Kitab Undang-Undang Hukum Perdata (Studi Kasus di Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek) Jurusan Syariah, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah, 2025. Dosen Pembimbing: Septi Wulan Sari S.Sy., M.H.

Kata Kunci: Jual Beli Akun *Game Mobile Legends*, Anak Di Bawah Umur, Fiqh Muamalah, Kitab Undang-Undang Hukum Perdata.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh jual beli akun *game Mobile Legends* yang dilakukan oleh anak di bawah umur yang terjadi di Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek. Aktivitas tersebut melibatkan anak di bawah umur yang terkadang belum memenuhi syarat sah jual beli serta aturan tentang transaksi elektronik yang mereka lakukan.

Rumusan masalah: 1. Bagaimana pelaksanaan jual beli akun *game Mobile Legends* oleh anak di bawah umur di Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek?, 2. Bagaimana pelaksanaan jual beli akun *game Mobile Legends* oleh anak di bawah umur di Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek perspektif akad murabahah?, 3. Bagaimana pelaksanaan jual beli akun *game Mobile Legends* oleh anak di bawah umur di Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek perspektif Undang-Undang Informasi dan Transaksi Elektronik?.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode penelitian kualitatif dengan pendekatan empiris. Sumber data yang digunakan yaitu sumber data primer dan sekunder. Tahapan penelitian yaitu tahap pra lapangan, tahap ke lapangan, dan tahap penulisan laporan penelitian

Hasil dari penelitian tersebut: 1. Pelaksanaan jual beli akun *game Mobile Legends* oleh anak di bawah umur di Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek melalui teman seumuran mereka dan melalui aplikasi whatsapp dengan sistem COD 2. Pelaksanaan jual beli akun *game Mobile Legends* oleh anak di bawah umur ditinjau dari fiqh muamalah tidak memenuhi rukun dan syarat jual beli menggunakan fiqh muamalah karena belum cakap hukum dan transaksi dengan resiko tinggi. 3. Pelaksanaan jual beli akun *game Mobile Legends* oleh anak di bawah umur ditinjau dari Kitab Undang-Undang Hukum Perdata tidak memenuhi pasal 330 dan 1330 KUHPerdata tentang kecakapan hukum seorang subjek hukum dalam melakukan suatu perbuatan hukum karena belum layak atau belum cakap hukum pada aktivitas jual beli beresiko tinggi.

ABSTRACT

Roza Jazinda Sari, 126101211076, Thesis title Sale and Purchase of Mobile Legends Game Accounts by Minors in the Perspective of Fiqh Muamalah and the Civil Code (Case Study in Gandusari District, Trenggalek Regency) Sharia Department, Sharia Economic Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University, 2025. Supervisor: Septi Wulan Sari S.Sy., M.H.

Keywords: Keywords: Sale and Purchase of Mobile Legends Game Accounts, Minors, Fiqh Muamalah, Civil Code.

This research is motivated by the buying and selling of Mobile Legends game accounts carried out by minors that occurred in Gandusari District, Trenggalek Regency. This activity involves minors who have not fulfilled the legal conditions of buying and selling and the rules regarding the object being traded.

Problem formulation: 1. How is the implementation of the sale and purchase of Mobile Legends game accounts by minors in Gandusari District, Trenggalek Regency? 2. How is the implementation of the sale and purchase of Mobile Legends game accounts by minors in Gandusari District, Trenggalek Regency from the perspective of the murabaha contract? 3. How is the implementation of the sale and purchase of Mobile Legends game accounts by minors in Gandusari District, Trenggalek Regency from the perspective of the Electronic Information and Transaction Law? 4.

The research method used is a qualitative research method with an empirical approach. The data sources used are primary and secondary data sources. The research stages are pre-field stage, field stage, and research report writing stage.

The results of the study: 1. The implementation of buying and selling Mobile Legends game accounts by minors in Gandusari District, Trenggalek Regency through friends of the same age and through the whatsapp application with the COD system 2. The implementation of buying and selling Mobile Legends game accounts by minors in terms of fiqh muamalah does not meet the pillars and conditions of buying and selling using fiqh muamalah because it is not yet legally capable and transactions with high risk. 3. The implementation of buying and selling Mobile Legends game accounts by minors in terms of the Civil Code does not fulfil articles 330 and 1330 of the Civil Code regarding the legal capacity of a legal subject in carrying out a legal act because it is not yet eligible or legally competent in high-risk buying and selling activities.

روزا جازيندا ساري، 126101211076، عنوان الرسالة بيع وشراء حسابات ألعاب أساطير الجوال من قبل القاصرين من منظور فقه المعاملات والقانون المدني (دراسة حالة في مقاطعة غاندوساري، محافظة ترينجاليك) قسم الشريعة، برنامج دراسة القانون الاقتصادي الشرعي، كلية العلوم الشرعية والقانونية، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية، 2025. محاضر مشرف: سبتي وولان ساري س.سي، م.ح.

الكلمات المفتاحية بيع وشراء حسابات ألعاب أساطير الجوال، بيع وشراء حسابات ألعاب أساطير الجوال، القصر، فقه المعاملة، القانون المدني

الدافع وراء هذا البحث هو بيع وشراء حسابات ألعاب أساطير الجوال التي يقوم بها القَصْر في منطقة غاندوساري، محافظة ترينجاليك. ويشمل هذا النشاط قاصرين لم يستوفوا الشروط القانونية للبيع والشراء والقواعد المتعلقة بالشيء الذي يتم تداوله

صياغة المشكلة: 1. 1. كيف يتم تنفيذ بيع وشراء حسابات ألعاب موبايل ليجيندز من قبل القاصرين في منطقة غاندوساري، محافظة ترينجاليك. 2. كيف يتم تنفيذ بيع وشراء حسابات ألعاب موبايل ليجيندز من قبل القاصرين في منطقة غاندوساري، محافظة ترينجاليك من منظور عقد المراجعة. 3. كيف يتم تنفيذ بيع وشراء حسابات ألعاب موبايل ليجيندز من قبل القاصرين في منطقة غاندوساري، محافظة ترينجاليك من منظور قانون المعلومات والمعاملات الإلكترونية. 4

طريقة البحث المستخدمة هي طريقة بحث نوعية ذات منهج تجريبي. مصادر البيانات المستخدمة هي مصادر البيانات الأولية والثانوية. مراحل البحث هي مرحلة ما قبل الميدان، والمرحلة الميدانية، ومرحلة كتابة تقرير البحث

نتائج الدراسة 1. 1- تنفيذ عمليات بيع وشراء حسابات ألعاب أساطير الجوال من قبل القاصرين في منطقة غاندوساري، محافظة ترينجاليك من خلال الأصدقاء من نفس العمر ومن خلال تطبيق واتس أب بنظام تنفيذ عمليات بيع وشراء حسابات ألعاب أساطير الجوال من قبل القاصرين من الناحية الفقهية - 2. COD. لا يستوفي أركان وشروط البيع والشراء باستخدام المعاملات الفقهية لعدم القدرة الشرعية بعد والمعاملات ذات المخاطر العالية. 3 - إن تنفيذ بيع وشراء حسابات ألعاب موبايل ليجيندز من قبل القاصرين من حيث القانون المدني لا تتوافر فيه أركان وشروط البيع والشراء من حيث القانون المدني في المادتين 330 و 1330 من القانون المدني فيما يتعلق بالأهلية القانونية للشخص المعنوي في القيام بتصرف قانوني لأنه لم يبلغ بعد الأهلية أو الأهلية القانونية في التصرفات ذات المخاطر العالية في البيع والشراء